



Secretaría Distrital Planeación Bogotá

La Secretaría Distrital de Planeación te invita a opinar acerca de los proyectos finalistas para recuperar el Río Fucha y su área de influencia.

Tu opinión es muy importante, ven y cuéntanos lo que piensas.

ESTRATEGIA DE INTERVENCIÓN INTEGRAL Y MULTIDIMENSIONAL PARA EL RÍO FUCHA Y SU ÁREA DE ENTORNO URBANO

7 y 8 | **11 am a 5 pm**
noviembre de 2015

AUDITORIO DEL COLEGIO ATANASIO GIRARDOT

CALLE 14 SUR # 28 - 16

Ciudadanía ayudará a elegir mejor propuesta de intervención para Río Fucha

Este 7 y 8 de noviembre la ciudadanía será quien dé su opinión frente a la propuesta más conveniente para el Río Fucha y sus alrededores, dentro de las propuestas que se recibieron y pasaron el primer filtro del Concurso Público de Ideas para Río Fucha, organizado por la Secretaría Distrital de Planeación -SDP- y la Sociedad Colombiana de Arquitectos -SCA-.

En el marco del Concurso, se inscribieron 22 grupos, de los cuales sólo 14 presentaron propuestas que le apuntan a estructurar la gran estrategia de intervención del Río Fucha con base en estudios, políticas, resultados de encuesta y la cartografía social que se han adelantado. Estas pasaron a un primer filtro de revisión por parte del jurado, conformado por la SCA, la SDP y la Alcaldía Mayor de Bogotá, quienes seleccionaron las cinco ideas que se le presentarán a la comunidad.

“Este proyecto de recuperación del río Fucha tiene una enorme importancia porque interviene todo el recorrido del Río a un kilómetro a cada lado, desde su nacimiento en los Cerros Orientales hasta su desembocadura en el río Bogotá. La zona es un área densamente poblada, con actividades económicas diversas en todas las escalas, que genera un volumen de empleo significativo, que alberga sectores tan emblemáticos como El Restrepo, El Policarpa y la zona industrial aledaña. El proyecto resultante pretende transformar el equilibrio urbanístico, mejorando las dotaciones de espacio público y de equipamientos sociales, así como su articulación con las zonas residenciales para hacer más eficiente el acceso de proximidad. Al tiempo, debe elevar la calidad ambiental y paisajística del río y su entrono” señaló Octavio Fajardo, Subsecretario de Planeación Socioeconómica de la SDP.

Durante estos dos días, entre las 11:00 a.m. y las 5:00 p.m., las personas que quieran conocer las propuestas, brindar su opinión y votar por la que más le parezca propicia para el Río sólo deben acercarse al Colegio Atanasio Girardot (calle 14 Sur No. 28-16).

“En el marco del proceso de participación ciudadana que hace parte del proceso de evaluación y selección de la propuesta ganadora, por ello los esperamos este fin de semana para que aprecien las propuestas, opinen sobre ellas hagan su propia calificación y priorización”, puntualizó el Subsecretario de Planeación Socioeconómica.

El ganador de este concurso ejecutará la idea que presentó de manera articulada con la Secretaría de Planeación y tendrá un plazo de seis meses para desarrollar el diseño de la estrategia general, que contiene la determinación de proyectos, inversión y estrategia institucional, en un horizonte que va al 2038.

Más de 800 millones será el presupuesto para que el ganador materialice la idea, quien obtenga el segundo puesto ganará \$42.783.733 y el tercer puesto \$28.522.489.

El próximo 12 de noviembre se conocerá el nombre del ganador, luego de que este grupo de seleccionados pase por un segundo juzgamiento por parte del jurado y una última exposición pública.

Caracterización Río Fucha

La cuenca del río Fucha comprende un área de 12.991 hectáreas urbanas y 4.545 hectáreas en la parte rural; está localizada en el sector centro-sur de Bogotá y drena las aguas de oriente a occidente para finalmente entregarlas al río Bogotá.

Hace parte del Río los canales San Blas, Los Comuneros, Albina, Río Seco y las quebradas Finca, San José, La Peña, Los Laches, San Cristóbal, San Francisco, Santa Isabel, Honda y los humedales de Techo, El Burro, La Vaca, Capellanía y Meandro del Say.

Este corredor hídrico genera una importante conexión entre los elementos de la estructura ecológica principal de oriente, la reserva forestal protectora bosque oriental hasta el occidente con el río Bogotá, lo que permite conectividad ecológica y continuidad de las dinámicas propias de los ecosistemas.